

Consignes d'arrivée

Les Nymphéas 24 Avenue de Nice CAGNES /MER

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM THE LATEST

Étape 1 / Step 1



Récupérer les clés : Rendez vous au 14 Avenue Général Leclerc - 06800 Cagnes / Mer - Vous trouverez une boîte à clés avec le numéro 24. Elle contient les clés de l'appartement. Le code vous aura été remis par messagerie Airbnb le matin de votre arrivée.

Get the keys : Go to 14 Avenue Général Leclerc - 06800 Cagnes / Mer - You'll find a key box with the number 24. It contains the keys to the apartment. The code will have been given to you by Airbnb messenger on the morning of your arrival.



Étape 2/ Step 2



Accéder à l'appartement:

Une fois que vous avez récupéré les clés, prenez les escaliers extérieurs, l'entrée de l'immeuble est la première porte sur votre droite. Bienvenue aux "Nymphéas" !

Access the apartment :

Once you got the keys, take the outside stairs, the entrance of the building is the first door on your right. Welcome to "Les Nymphéas" !

Étape 3/ Step 3

Accéder à l'appartement :

Vous pouvez entrer dans l'immeuble avec le vigik. Montez au premier étage, l'appartement est celui à droite de l'ascenseur.

Access the apartment :

You can enter the building with the vigik. Go up to the first floor, the apartment is the one on the right of the elevator.



Profitez de votre séjour !

Enjoy your stay !